



## La Universidad destina 30 millones en ayudas a estudiantes este curso 2021/22

L.G. | SALAMANCA

Los estudiantes de la Universidad han recibido un importe cercano a los 30 millones en ayudas para la realización de sus estudios, concediéndose 8.568 becas de las convocatorias ya resueltas (Ministerio de Educación y Formación Profesional, Gobierno Vasco, Junta de Castilla León y propias de la Universidad, sin incluir las becas internacionales). Estas cifras se incrementarán antes de finalizar el curso, cuando se resuelva la segunda convocatoria de Becas de la Junta, destinada a estudiantes de grado, cuyo plazo de solicitud está abierto hasta el 9 de mayo. El curso pasado 5.117 estudiantes se beneficiaron de estas últimas ayudas, con un importe total superior a 1,6 millones. Por otra parte, ayer se publicó la resolución definitiva de las Ayudas al Estudio de la Universidad para este curso, convocadas por resolución del Vicerrectorado de Estudiantes el 13 de enero. Están destinadas a estudiantes de grado que, careciendo de recursos económicos, no pueden optar a la beca del Ministerio de Educación y FP por motivos académicos.